



アメリカ・高校留学レポート

★2014年 9月号

Hi. How was going? I'm good 😊!! and so busy ~~~~~~.

今月は学校のこととホストファミリーについてたくさん紹介します♪ 学校のclassはバラエティ豊富で日本で絶対できへんやろ!という教科をとりました。まず、English, Math, U.S. Historyは必須でそれ以外は、P.E., Fashion, Jazz Band, Symphonic Band そして German を学校で勉強としてやっています。もう、ジャズバンドが私にとって楽しくて仕方がないです! 8人の少人数でやっていて、私はメタ Senior(高3)で、ちょっとビビっていましたが、みんなフレンドリーで You are so cool って言ってもらえたときは本当に喜しかったです!! (私は Sax をしています。) 音楽は言葉がいらないから、もう清々しく、このクラスだけはストレス発散という感じでノリノリで Jazz をしています。そして、German (ドイツ語)をなぜとったかというと、classを選択するときに、スペイン語、ドイツ語、中国語を見つけて、「うわ～言語したい!!!」って思ってたけど、宿題も大変やからやめとこうとしていました…が、やはり、ここをスルーすることはできなくて、やりたい!と思って、セラフスのCDはドイツ語ないから、German!ってことになりました。英語でドイツ語を学ぶなんて。。。もう頭の中はごちゃごちゃで宿題も予想通り、大変です。(笑)でも本当に超たのしいんです!!! ドイツ語で会話とかするので英語はいらなくて、案外、気が楽だったりもします!! 日本語が韓国語と似てる、なんか感覚でドイツ語も英語にめちゃくちゃ似ています。言語を学ぶってやっぱり樂しいです!! World Language Clubみたいなのにも入って Spanishとか Chineseの友だちがけっこくなくなりました。ちなみに学校には日本人いません。留学生もまだ見てないですね。そしてP.E.はいちばん友達がいきたclassです。友だちとしゃべりながら joggingしたり… 考えることは日本のTeenagerと変わらないな~と思ったり、それでも個性は強いし、意見をはっきり伝えるところは違うなと感じます。今は American football しています。

Mathの内容は簡単だけど、授業で先生が説明あるのは理解できません。毎回、友だちのノート写しきな状態です。

EnglishとU.S. Historyは理解するのがいちばん大変です。



アメリカ・高校留学レポート

★2014年 9月号

板書するのも精一杯で追いついていけないし、何について話してるのがもさっぱり。。。わからないっていのが当たり前にたまにかわからぬばかりにイニシエーションで書いて提出したり。。。朝前、日付だけ書いて、とりあえず出席していたことをアピールするために出したり。。。U.S. Historyは意見を書く宿題が月々毎日、DadとMomが手伝ってくれます。まだ理解するところからもう大大大変です。でも、どの先生もめちゃくちゃ親切で、「I don't know at all」と言ったら笑ながらも助けてくれます。今月はアフロの試合でBandとして演奏することが夕方でもう毎日忙いです。Homecomingのパレードでマーチングをしたり、ヘンヘンで川帰つてからの宿題に、家のお手伝い！1日1日を本当に大切にしようと思えます。超忙しかった！という日もありますが、学校忙のしくながったなへと思ふ日もあります。初めて学校に行った日は、自分には同じ年のホストがないから1人になつても泣きそうなときもありました。毎日毎日、少しずつですが強くなっているはずですが、家に帰つたらいつも温かく迎えてくれるホストファミリーに本当に感謝しています。Momが私の為にエプロンを作ってくれたり、Dadがモーターサイクルに乗せてねたり、色々お経験をさせてくれます。私の16歳の誕生日のときは、友だちや家族を呼んで庭で、デカヘイ Birthday Cakeと共に祝ってくれて本当に忘れられない誕生日です♪ お願いとはしないけれど。。。。DadとMomは何でも話を聞いてくれるし、コミュニケーションが何よりも嬉しいです。アメリカのたくさんのこと教えてくれたり、大好きな日本食の話はもういつも盛り上がります。おにぎり(🍙)を作るのはもう完璧になつたし、かつ丼も作って、お好み焼きも2回つくりました。料理またびっくりしながらもう今では、お好み焼き粉も、こんぶだしがらと自分で作ります(╹◡╹) 自分でできることが増え家族に喜んでもらえて嬉しいです(╹◡╹) だからといって作ったお好み焼きは最高ですよ~!!こんな風に毎日、たくさんの家族と一緒にしています。AlstonはやっとABC's songが歌えるようになつて、英語もいよいよわかるようになりました(╹◡╹)

今は、正直学校ではまだ思いきり、生きていかなーーーと感じます。英語がわからないから、という理由でなんか逃げられるのが..でもなにごともPositive thinkingで!!! 話かけて擊沈することだってあるけど、話かけながら何も起らぬないです。日々挑戦です！



